

ASPIRASI WARGA

Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Bersama Puskesmas Ninatie Gelar Posyandu Keliling di Daerah Terpencil

Riansyah - BOVENDIGOEL.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 2, 2024 - 11:16



Boven Digoel,- Satgas Yonif 144/Jaya Yudha, bekerjasama dengan Puskesmas Ninatie, menggelar kegiatan Posyandu keliling untuk membantu masyarakat di daerah terpencil.

Kegiatan itu dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan kesehatan ibu dan anak, serta memastikan bahwa layanan kesehatan dapat dijangkau oleh semua lapisan masyarakat, terutama yang berada di wilayah yang sulit dijangkau.

Posyandu keliling tersebut, dilaksanakan di beberapa Kampung yang berada di Distrik Ninatie, Kabupaten Boven Digoel, Papua Selatan. Senin (02/12/2024).

Program itu merupakan bagian dari upaya TNI, khususnya Satgas Yonfi 144/Jaya Yudha dalam memberikan dukungan terhadap program Pemerintah di bidang kesehatan, khususnya dalam meningkatkan kualitas kesehatan ibu dan anak di pedesaan.

Kegiatan Posyandu itu, melibatkan sejumlah tenaga medis dari Puskesmas Ninatie, serta para personel Satgas Yonif 144/Jaya Yudha yang membantu dalam pengaturan dan pengawalan.

Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, mengatakan, kegiatan itu merupakan bagian dari pengabdian TNI, khususnya Satgas Yonif 144 kepada rakyat dan untuk mendukung program Pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di daerah perbatasan Indonesia-Papua Nugini.

“Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan Puskesmas dan instansi terkait lainnya untuk membantu masyarakat mendapatkan layanan kesehatan yang layak. Dengan adanya Posyandu keliling ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan, terutama bagi ibu dan anak,” ujar Dansatgas.

Kegiatan Posyandu keliling itu, juga menjadi salah satu bentuk sinergi antara TNI dan Pemerintah Daerah dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat yang tinggal di daerah terpencil. Sebagai tambahan, masyarakat setempat juga diberikan edukasi terkait pola hidup sehat dan pentingnya imunisasi untuk mencegah penyakit menular.

“Kegiatan ini diharapkan dapat berlangsung secara berkelanjutan dan semakin mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat di daerah tersebut, serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kesehatan keluarga,” pinta Dansatgas. (*)